

Gerry wieder auf Tour

Das Motorrad ist schon auf dem Weg nach Singapur, heute (27. Dezember) folgt Gerry Meyer nach. Mit seiner BMW will er 18 000 Kilometer fahren – von Singapur über Pakistan und Iran weiter über den Balkan und Österreich zurück in die Schweiz und nach Deutschland. Dabei sollen das Motorrad mit zahlreichen Spezialteilen und sein Fahrer in 42 Tagen in 16 Ländern Temperaturen von minus 20 bis plus 40 Grad überstehen. Gerry Meyer hat in Rekordfahrten bereits Übung. Im vergangenen Januar legte er auf einem Quad 13 500 Kilometer quer durch Europa zurück und schaffte seinen vierten Eintrag ins Guinness-Buch der Rekorde. Nun steht eine neue Herausforderung für den bekannten Konstanzer Motorradfan an. Mit der Tour will er neben reichlich Abenteuer auch für den Motorsport werben und Zuverlässigkeit der von Sponsoren gestellten Ausrüstung demonstrieren. (fvb)

**M**

Pol

Dettinge

etwas zu
vertrat se
der Stim
aus der S
schen Ge

Helmu
schaftlich
eingesetz
glied im
im Kreist
Jahr im
den Galie
gens“ un
schen Na
auch im
promissk
Mann m
1966 kar
Lehrer m
und wur
Rektor i
seinem A
gen Bü
Gloger k
ein neu
Sporthal
saß er s
Überzeu
te bereit

Einen
Helmut G
Siebenjä
Knabenc
rer in Ho
tung des
studierte